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Ich mag den LED Wahn nicht ,bin aber ein Freund des TFL allgemein. Was da aber Audi mit
seiner Kirmesbeleuchtung vom Zaun gebrochen hat,stellt jeden noch so mächtigen
Fuchsschwanz am Manta in den Schatten. Es geht scheinbar nur noch darum ,wer den
"Größten" hat. Da könnte man auf der Autobahn gleich mit Fernlicht fahren.
Leider ist es nicht möglich ,das LED TFL in einem gewissen Rahmen selbst zu dimmen.Entweder
aus oder an.Und wenn dann noch beim Blinken die LED ausgehen müssen ,wird es ganz zur
Lachnummer.

Nach meiner Ansicht gehts bei den meisten eher ums Auffallen als um die Sicherheit. Da ich ein
Freund des Understatements bin,werde ich mit den großen,grellen Lichtbalken sicher nicht so
schnell warm werden.

Alex.
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